
 
Im Beschluss der Verkehrspolitischen Leitlinien der Stadt Halle (Saale) wird in der Begründung 
als Ziel ausgewiesen, den Anteil des Umweltverbundes am Modal-Split bis 2020 um 5% zu 
erhöhen und entsprechend den Anteil des Motorisierter Individualverkehr (MIV) zu senken. 
Dabei soll der ÖPNV den Hauptbeitrag leisten. Wir fragen die Stadtverwaltung: 

- Welche Schritte wurden konkret nach dem Beschluss der Verkehrspolitischen Leitlinien 

eingeleitet, um dieses Ziel zu erfüllen? 

 

- Wie ist der aktuelle Zwischenstand bei der Erreichung dieses Ziels?  

(aktueller Modal-Split) 

 

- Wie evaluiert die Stadt die Maßnahmen? 

 

- Welche konkreten Maßnahmen plant die Stadt noch in den nächsten zwei Jahren, um 

das Ziel zu erreichen? 

 
 
gez. Dr. Bodo Meerheim  
Vorsitzender der Fraktion  
 
 


